
      C O M U N E  D I  C A S A L G R A N D E
PROVINCIA DI REGGIO NELL’EMILIA

Cod. Fisc. e Partita IVA 00284720356  -  Piazza Martiri della Libertà, 1 C.A.P. 42013 

ESTRATTO DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

DELIBERAZIONE N. 53 DEL 30/06/2022

OGGETTO: COMUNICAZIONI DEL SINDACO.

L’anno  duemilaventidue il  giorno trenta del  mese  di  giugno alle  ore 21:00 in 
Casalgrande,  nella  sede  Municipale  e  nella  solita  sala  delle  adunanze.  In  seguito  ad 
avviso  del  Presidente  del  Consiglio,  diramato  nei  modi  e  nei  tempi  prescritti  dalle 
disposizioni  vigenti,  si  è riunito il  Consiglio Comunale per  trattare gli  argomenti  portati 
all’ordine del giorno, in seduta pubblica.

Sono presenti i Signori:

DAVIDDI GIUSEPPE 
CASSINADRI MARCO 
BARALDI SOLANGE 
FERRARI LUCIANO 
CILLONI PAOLA 
FERRARI LORELLA 
VACONDIO MARCO 
VENTURINI GIOVANNI 
GIANPIERO 
MAIONE ANTONIO 
PANINI FABRIZIO 
FERRARI MARIO 
BALESTRAZZI MATTEO 
DEBBI PAOLO 
RUINI CECILIA 
STRUMIA ELISABETTA 
BOTTAZZI GIORGIO 
CORRADO GIOVANNI 
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Presenti N. 17 Assenti N. 0

Hanno giustificato l’assenza i consiglieri: 
Assiste il Vicesegretario Generale del Comune Sig.ra Curti Jessica.
Assume la presidenza il Sig. Cassinadri Marco.
Il  Presidente, constatata per appello nominale la presenza del numero legale,  dichiara 
aperta la seduta per la trattazione degli argomenti scritti all'ordine del giorno.
Vengono designati a fungere da scrutatori i consiglieri Sigg.: Ferrari Lorella, Balestrazzi 
Matteo e Bottazzi Giorgio.
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La seduta è aperta alle ore 21:00. 

Presenti n. 17.

Sono,  altresì,  presenti  gli  assessori  Farina  Laura,  Benassi  Daniele  e  Roncarati 
Alessia. 

Oggetto: COMUNICAZIONI DEL SINDACO

Segue il dibattito sottoriportato:

"Sindaco DAVIDDI
Grazie, Presidente. Come primo punto voglio fare una comunicazione per trasmettere,  

tramite anche voi, a tutti i cittadini l’emergenza idrica che stiamo vivendo. Lunedì abbiamo  
emanato un’ordinanza, condivisa con tutti  i  Sindaci  della provincia dove si  comincia a  
limitare un po’, per certe attività, l’utilizzo dell’acqua potabile. Non è ancora un’ordinanza  
molto restrittiva, però trasmettiamo il messaggio di cercare di utilizzare l’acqua nel miglior  
modo possibile cercando di risparmiare il più possibile. Ad oggi l’ordinanza vieta l’utilizzo  
dell’acqua potabile dalle 8 di mattina alle ore 21 di sera. Sappiamo tutti che di sera si può  
tranquillamente  innaffiare  il  giardino,  innaffiare  le  piante,  però  cerchiamo,  anche  se  
l’ordinanza non lo vieta, di usare veramente con parsimonia questo bene che in questo  
momento sta scarseggiando. 

Non siamo ancora, oggi abbiamo parlato anche con i tecnici di Iren, nell’emergenza  
che, ci dicono loro, essere stata più grave nel 2017, però il meteo non ha delle previsioni  
che a breve termine invertano la situazione, quindi non si vedono piogge che possano  
invertire  questa  situazione.  Lo  vediamo  anche  già  nella  parte  più  critica  della  nostra  
regione, quella che si riferisce al Po che sta soffrendo ancora più dei suoi affluenti. Quindi  
la nostra zona e in particolar modo Casalgrande, che attinge acqua dai pozzi, non è in  
emergenza idrica, però non è per questo che in questo momento critico può permettersi il  
lusso di esagerare nell’utilizzo di questo bene prezioso. Ad oggi tutte le attività, artigianali  
e industriali, non sono state toccate da questa ordinanza e speriamo che non si debba  
arrivare a tal punto.

Altro punto delle comunicazioni, sono la mia attribuzione della delega alla realizzazione  
del progetto “Costruiamo Gentilezza” al Consigliere comunale Baraldi Solange. Lascio un  
attimo la parola al Consigliere, che spiega un attimo che cos’è il  progetto “Costruiamo  
Gentilezza”.

Consigliere BARALDI
Grazie,  Sindaco.  Si  tratta  di  un  progetto  portato  avanti  a  livello  nazionale  da  

un’associazione a cui hanno aderito già molti  Comuni in Italia. Noi abbiamo aderito, il  
Comune di Casalgrande, diciamo che in qualche modo abbiamo già cominciato lo scorso  
anno  a  fare  qualcosa,  perché  proprio  in  questo  periodo,  anzi  oggi,  lo  scorso  anno  
inauguravamo le panchine della gentilezza che sono state fatte sul territorio comunale da  
volontari, da ragazzi e da gruppi di persone in un modo abbastanza spontaneo, diciamo  
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su invito. È stata fatta conoscere questa buona prassi, come la chiamano, e in diversi  
hanno pensato di aderire. 

Il  progetto  “Costruiamo Gentilezza”  è  un  progetto  di  comunità,  vuole  aumentare  la  
coesione  sociale,  aumentare  il  benessere  della  comunità  attraverso  la  costruzione  di  
buone relazioni tra le persone e anche tra i cittadini e l’Amministrazione. Questo perché  
riteniamo, si ritiene, in questo progetto, che la gentilezza sia una pratica che può aiutare in  
questo, a favorire le relazioni positive tra le persone. Il progetto in sé è semplicemente un  
attivare le persone, i cittadini singoli, le associazioni, chiunque voglia partecipare e creda  
nel valore della gentilezza come mezzo per generare bellezza, per generare bene per chi  
la  pratica e per  chi  la  riceve e per  creare legami.  Quindi  si  tratta  di  un progetto  che  
prevede l’attivazione di buone pratiche, anche copiando quello che si fa in altri territori a  
costo zero praticamente, quasi zero perché si tratta di attività che le persone mettono in  
pratica spontaneamente, ispirandosi magari a quanto già viene fatto altrove.

Sulla  pagina  del  sito  del  Comune  abbiamo  creato  un  percorso  che  si  chiama  
“Costruiamo  Gentilezza”,  che  verrà  tenuto  aggiornato,  dove  abbiamo  messo  sia  una  
pagina dove viene un po’ spiegato che cos’è questo progetto e poi anche già le piccole  
azioni, le buone prassi che abbiamo provato ad attivare sul territorio, a cui le persone  
hanno  aderito  tra  cui  le  panchine  della  gentilezza,  il  gruppo  che  cammina,  l’orto  di  
comunità che verrà gestito, che è già gestito dai ragazzi disabili del “Dopo di Noi” al parco  
Liofante, e poi tutto quello che potrà avvenire e che potrà essere proposto dalle persone,  
dai cittadini, dalle associazioni, da chi vorrà impegnarsi in questo progetto.

Se avete occasione di andare anche a guardare un po’ le pagine del sito, anche il sito  
stesso del progetto a livello nazionale, potrete vedere che sono veramente tante le realtà  
che aderiscono e che ogni giorno c’è la nascita di una nuova buona prassi che viene  
messa  in  atto  e  che  può  generare  un  valore  per  il  territorio  e  un  benessere  per  la  
comunità. Grazie.

Presidente CASSINADRI
Grazie  Consigliere  Baraldi.  Il  Sindaco ha altre  comunicazioni?  Bene,  passiamo ora  

all’esame del secondo punto dell’ordine del giorno.”
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Letto, approvato e sottoscritto digitalmente ai sensi dell'art. 21 D.L.gs n 82/2005 e s.m.i.

IL Presidente
CASSINADRI MARCO

IL Vicesegretario
CURTI JESSICA
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Certificato di Esecutività

Deliberazione del Consiglio Comunale N. 53 del 30/06/2022

Oggetto:  COMUNICAZIONI DEL SINDACO. 

Si dichiara che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il giorno 31/07/2022, 
decorsi 10 giorni dall'inizio della pubblicazione all’Albo Pretorio on-line di questo Comune.

Li, 09/08/2022 L’INCARICATO DELLA PUBBLICAZIONE
CURTI JESSICA

(Sottoscritto digitalmente
ai sensi dell'art. 21 D.L.gs. n. 82/2005 e s.m.i.)
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Certificato di Avvenuta Pubblicazione 

Deliberazione di Consiglio Comunale N. 53 del 30/06/2022

Oggetto:   COMUNICAZIONI DEL SINDACO. 

Si dichiara l’avvenuta regolare pubblicazione della presente deliberazione all’Albo Pretorio 
on-line di  questo Comune a partire dal 20/07/2022 per 15  giorni  consecutivi,  ai  sensi 
dell’art 124 del D.lgs 18.08.2000, n. 267 e la contestuale comunicazione ai capigruppo 
consiliari ai sensi dell’art. 125 del D.lgs 18.08.2000, n. 267. 

Li, 09/08/2022 L’INCARICATO DELLA PUBBLICAZIONE
CURTI JESSICA

(Sottoscritto digitalmente
ai sensi dell'art. 21 D.L.gs. n. 82/2005 e s.m.i.)
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